

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 183. Ratssitzung vom 15. Dezember 2017

3603. 2017/439

Postulat der SP-, Grüne-, GLP- und AL-Fraktion vom 06.12.2017: Attraktiver Veloweg in beiden Richtungen auf der Uraniastrasse

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3567/2017).

Derek Richter (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Das Postulat wird mit 73 gegen 45 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat